

Mi papá falleció, pero este mail es para agradecerles a ustedes -Mirta, Natalia- por haber estado para nosotros todo este tiempo desde hace 15 años, y también para el Dr. Bonamassa quien permitió que podamos disfrutar a mi padre, Jorge Palenque, durante muchos años más.

El agradecimiento es para todo el equipo de AMEBPBA completo. Para mi papá el único lugar seguro, aparte de su casa, era la clínica: enfermeros, camilleros, médicos, kinesiólogos, las chicas que llevaban la comida, nutricionista y neumonólogos.

Este último tiempo fue de los más difíciles, y ahí estuvieron. Gracias al traumatólogo que lo operó en marzo, y a la Dra. Moscheni que me dio una gran mano para que él se fuera en paz en casa, como nosotros queríamos.

Hay muchos nombres que quizás no recuerdo, o no sé, pero a agradezco uno por uno a quienes atendieron a mi papá, y al funcionamiento humano de La Mutual.

Todas las obras sociales tienen mucho que aprender de ustedes, son un gran ejemplo de humanidad y organización y rápida respuesta. No me alcanzan las palabras, Realmente, ¡Mil gracias!

**Familia Palenque**

Af N° 84.507